

# Plan Arica 100: Alcalde Vargas pide camino costero y recursos frescos

**Edil señaló que espera que sean platas puestas por el Estado pero no sacadas del Plan PEDZE.**

Redacción  
 La Estrella

**E**n la primera sesión de la Comisión Asesora Presidencial "Arica 100", que busca diseñar un ambicioso plan para conmemorar con obras y acciones la histórica anexión de Arica al territorio chileno, el alcalde Orlando Vargas le solicitó al Presidente de la República Gabriel Boric, recursos frescos para la ejecución del citado plan. Y la construcción de una carretera por la costa que nos mantenga conectados los 365 días del año con el resto del país.

Con respecto a los recursos que deben ser invertidos en la ejecución del plan Arica 100, el alcalde Vargas fue tajante. "Yo no acepto que nos quiten las platas del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas (Pedze) para aumentar los fondos del Arica 100", dijo el jefe comunal.



ALCALDE ORLANDO VARGAS ESPERA QUE EL PLAN ARICA 100 DISPONGA DE RECURSOS PROPIOS.

**8 meses es el lapso de tiempo en que trabajará la comisión asesora presidencial "Arica 100".**

## PLATAS FRESCAS

Vargas cree que "los fondos del Arica 100 deben ser platas frescas y puestas por el Estado y el Gobierno para financiar proyectos que de una vez por todas saquen a nuestra ciudad del estancamiento".

A propósito de los permanentes derrumbes de rocas en la Ruta 5 Norte, el alcalde Vargas le pidió al Presidente Boric la cons-

trucción de una carretera que termine con los problemas de conectividad terrestre que afectan a la ciudad. "Si o si, necesitamos construir una vía que nos vincule con el sur de Chile por la costa".

## BUENO PARA CHILE

"Para llegar a Iquique vía terrestre necesitamos cuatro horas, y por la costa necesitaríamos solo una hora y media. Además, la cuesta Chinchorro constantemente sufre derrumbes, y esto nos deja aislados de Chile. Un camino por la costa sería muy bueno para Arica y para el resto del país", afirmó Vargas.

Por su parte, el Presidente Gabriel Boric señaló que

"estamos tremendamente orgullosos de lo que significa Arica, sin embargo, ese orgullo no se ha traducido en las obras concretas que se requieren. La propuesta que ustedes nos hagan me la voy a tomar con mucha seriedad", remarcó el mandatario.

Cabe señalar que, en un plazo de ocho meses, el rector de la Universidad de Tarapacá Emilio Rodríguez tendrá a su cargo la elaboración de un informe que contemple proyectos, obras y acciones enmarcadas en la conmemoración del Tratado de Lima que se firmó en 1929 y que incorporó a la ciudad de Arica al territorio chileno.